



“Etiam si omnes, ego non”

El curso pasado, el **Colegio Martí Sorolla II** obtuvo el **Premio Nacional Ángel Sanz** de buenas prácticas docentes, otorgado por el Ministerio de Educación, con su proyecto “**Aunque todos lo hagan, yo no**”, que tenían como **objetivo visibilizar a los supervivientes del Holocausto** y **apostar por la erradicación del antisemitismo en las aulas**.

Durante el curso 2017/2018, con motivo del **Día Internacional de la Conmemoración de las Víctimas del Holocausto**, se realizó una exposición acerca de los “**Justos entre las Naciones**” que fue visitada por el presidente de la Asociación de Amistad Judeo-Cristiana de Valencia y el Ministro Consejero de Israel.

Durante el curso pasado, el colegio centró el proyecto en los **supervivientes del Holocausto** como homenaje a todas las personas que, a pesar de la violencia y el miedo, lucharon hasta el final por su vida y su supervivencia fue una forma de resistencia.

En primer lugar, el alumnado contó con la **presencia de Eva Leitman**, una de las personas salvadas por Ángel Sanz Briz, y con **el testimonio de Patricia Weisz Friedman**, hija de una superviviente de Auschwitz.

A partir de estos dos testimonios, los estudiantes realizaron **tareas de investigación sobre algunos de los supervivientes**. ¿Cómo era su vida antes de ser deportado? ¿Cómo era su familia? ¿A qué se dedicaba? ¿Qué pasó después de la guerra?

Finalmente, llevaron a cabo una **exposición fotográfica** del antes y el después de esta terrible experiencia.



Estas actividades han permitido que el alumnado adquiriera conciencia de los problemas actuales del mundo por medio del recuerdo de situaciones históricas pasadas de las que deben aprender para que no se repitan.

¡Sumando para reducir desigualdades!

[Ayúdanos a mejorar](#)
Tu opinión es importante